

Digitale Hilfe im Familienzentrum

ANGEBOT Handy-Unterstützung im MatZe Schwabach startet montags nach dem Mittagstisch.

SCHWABACH – Bei der Vorstellung des Angebots „Handy-Unterstützung“ beim „Eichwasener Mittagstisch“ im Familienzentrum MatZe gab es großen Zuspruch.

Peter Müller, Horst Trautnitz und Sonja Nettl vom digitalen Stammtisch des Hauses der Begegnungen in Schwabach stellten im Eichwasen das Projekt vor. „Jeden Montag besteht die Möglichkeit, nach dem Mittagessen hier Erkenntnisse über Handy- und PC-Nutzung auszutauschen und Erfahrungen zu teilen. Wir helfen gerne bei Fragen wie der Buchung von Fahrkarten und Lotti, unerwünschte Anrufe blockieren, Bilder über E-Mail oder WhatsApp versenden, Podcasts finden/hören, sichere Passwörter und dem Surfen im Internet“, so Peter Müller, der das Angebot koordiniert.

Das Bürgerforum Eichwasen unterstützt das Angebot. „Menschen in unserem Stadtteil bekommen somit die Möglichkeit, auch im digitalen Bereich vor Ort Unterstützung zu erhalten. Nutzen Sie die Gelegenheit und profitieren Sie davon!“, lädt Stephan Richter vom Eichwasener Bür-



gerforum die Bewohnerinnen und Bewohner von Eichwasen ein. Das Projekt wird vom Förderverein für Integrationsarbeit „Gemeinsam leben in Schwabach“ gefördert.

Dr. Rezarta Reimann, Vorsitzende des Fördervereins, ergänzt, dass mit diesem neuen Angebot in Eichwasen die Möglichkeit besteht, eine bessere Teilhabe für ältere Menschen im digitalen Bereich zu schaffen – nicht nur im Haus der Begegnungen, wo die digitale Beratung jeden Dienstag stattfindet, sondern auch in anderen Stadtteilen. „Wir versuchen, die Angebote mit der Stadt Schwabach und

anderen Organisationen zu koordinieren, damit die Themen der Förderung der digitalen Beratung, die auch im politischen Seniorenkonzept angesprochen wurden, eine konkrete Umsetzung finden.“

Die kostenlose Beratung „Handy-Unterstützung“ ist zunächst jeden Montag nach dem Mittagstisch (ab circa 12.30 Uhr bis 14 Uhr, außer in den Ferien) im evangelischen Gemeindezentrum im Eichwasen (MatZe), im Flur oder in der Kirche, angeboten. Weitere Infos bei Dr. Rezarta Reimann, hallo@hdb-schwabach.de/Telefon (0176) 61002504.

anderen Organisationen zu koordinieren, damit die Themen der Förderung der digitalen Beratung, die auch im politischen Seniorenkonzept angesprochen wurden, eine konkrete Umsetzung finden.“

Die kostenlose Beratung „Handy-Unterstützung“ ist zunächst jeden Montag nach dem Mittagstisch (ab circa 12.30 Uhr bis 14 Uhr, außer in den Ferien) im evangelischen Gemeindezentrum im Eichwasen (MatZe), im Flur oder in der Kirche, angeboten. Weitere Infos bei Dr. Rezarta Reimann, hallo@hdb-schwabach.de/Telefon (0176) 61002504.